


ATA nº 129/2021 

 

 Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte um (09/09/2021), às 

dezessete horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na 

lista de presença. Sendo tratado os seguintes assuntos: as mudanças na previdência e a 

dificuldade de atingir para este ano a meta atuarial, sendo que isso tem ligação direta com o 

aumento da alíquota patronal. Leandro menciona sobre a renovação da CRP para dez de 

fevereiro de dois mil e vinte e dois (10/02/2022), colocou que há uma pendência e que trará 

informações na próxima reunião. Há informação de que o Tribunal de Contas do Estado do Rio 

Grande do Sul (TCE-RS), mudou o entendimento e agora permite que o RPPS faça aplicações 

financeiras em bancos privados, contudo a intenção do comitê e do conselho é de manter nos 

bancos que já possuem os valores do fundo. Quanto a nomeação de novos concursados, só deve 

ocorrer a medida que servidores são exonerados e a expectativa é de novas nomeações a partir 

de janeiro de dois mil e vinte e dois (01/2022). Foi feito comentários sobre reversão, 

aposentadoria por invalidez, sendo que atualmente há entre quinze (15%) e vinte por cento 

(20%) do total de aposentados são por invalidez, com salário proporcional. Cláudio destacou 

sobe os problemas nas admissões e também nos estágios probatórios, que há uma deficiência e 

cita o exemplo da servente, e que os servidores que ingressam deveriam ser melhor avaliados , 

até mesmo por um médico do trabalho, que desde dois mil e dezoito (2018) são exigidos exames 

para admissão. Lucieli questiona quanto aos extratos das contas do fundo e dos demonstrativos 

individuais de contribuição e foi respondido que estão disponíveis no site e os demonstrativos 

o Vitor irá ver como disponibilizar no portal do servidor. Foi colocado a necessidade de colocar 

no site da Prefeitura, para então nos adequarmos a Lei Municipal número quatro mil, duzentos 

e cinco de vinte e três de julho de dois mil e vinte um. (LM 4.305 de 23/07/2021). Ficou definido 

também que as reuniões serão realizadas toda segunda quinta-feira de cada mês às dezessete 

horas e quinze minutos (17h15min), e como local das reuniões o salão nobre da sede da 

Prefeitura Municipal. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo 

Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 130/2021 

 

 Aos quatorze dias de outubro do ano de dois mil e vinte um (14/10/2021), às dezessete 

horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de Três 

Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se 

em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na lista de presença. Sendo 

tratado os seguintes assuntos: assuntos gerais e econômicos nacionais e em virtude da ausência 

de alguns membros do conselho, ficou decidido que as informações das rentabilidades das 

contas do RPPS ficariam disponibilizadas no grupo do WhatsApp. Nada mais a constar, lavra-se 

a presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate 

Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 131/2021 

 

 Aos onze dias de novembro do ano de dois mil e vinte um (11/11/2021), às dezessete 

horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de Três 

Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se 

em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na lista de presença. Sendo 

tratado os seguintes assuntos: Aline inicia relatando sobre a rentabilidade negativa dos fundos 

no mês de outubro, o que totalizou perda de um total de R$ 421.173,37 ( quatrocentos e vinte 

e um mil, cento e setenta e três reais e trinta e sete centavos), sendo os únicos fundos com 

rentabilidade positiva foram o Banrisul Soberano e Banco do Brasil Perfil com R$ 36.722,43 

(trinta e seis mil, setecentos e vinte e dois reais e quarenta e três centavos), com estes resultados 

estima-se que não será possível o atendimento da meta atuarial, apresentou os demonstrativos 

e comentou que eles permanecerão a disposição no site do Município, há uma estimativa de 

suba da taxa Selic para doze pontos percentuais (12%) para março de dois mil e vinte e dois 

(03/2022) e com isso a aposta seria de aplicar em fundos de médio e/ou longo prazo, comentou-

se também sobre as especulações para o próximo ano, tendo em vista que será um ano de 

eleições a nível nacional e essas especulações acabam afetando as rentabilidades dos fundos de 

investimentos. Também relatou que o Presidente do RPPS, senhor Juarês buscou o Banco do 

Brasil para coletar orientações de aplicações, a fim de diversificar os fundos com melhores 

rentabilidades, contudo não houve agendamento de reunião com essa instituição. Renato passa 

a apresentar as estimativas de receita e despesa para o ano de dois mil e vinte e dois (2022), 

dados estes que irão compor o Projeto de Lei Orçamentária para o próximo ano, sendo uma 

estimativa de dez milhões, setecentos e sessenta e seis mil e cento e noventa e quatro reais (R$ 

10.766.194,00) valor este distribuído entre a atividade dois mil e cinco (2.005) com sete milhões, 

quatrocentos e cinco mil (R$ 7.405.000,00) e a reserva de contingência com três milhões, 

trezentos e sessenta e um mil e cento e noventa e quatro reais (R$ 3.361.194,00), aproveitou 

para solicitar suplementação de dotação nas naturezas de despesa de folha de pagamento dos 

aposentados e pensionistas num total de quinhentos mil reais (R$ 500.000,00), informações 

estas aprovadas por todos os presentes. Leandro fala do sistema Gescon RPPS, o que trará 

mudanças na legislação e relata que há pendência na DIPR de julho e agosto de dois mil e vinte 

um (2021) devido a necessidade realizar login com senha para assinatura do Prefeito, o que 

dependeria de envio de ofício com termos de usuário e termo de responsabilidade. Presidente 

avisa que nesta data foi realizado contrato com o atuário contratado. Leandro comenta que falta 

nomeação de membro colegiado/deliberativo, o qual, o secretário Renato Mate Gonçalves 

Braga inscrito no cadastro de pessoas físicas através do número zero, um, cinco, zero, cinco, 

oito, quatro, três, zero, zero, seis (015.058.430-06) se prontifica a ser este membro. Leandro 

descreve que está tendo dificuldades para preenchimento em sistemas do governo, uma vez 

que estes sistemas por muitas vezes ficam indisponíveis e também pelas diversas mudanças nas 

abas de preenchimento. Luciele sugere ao conselho, a emissão de um informativo de 

demonstrativos do RPPS para este final de ano, em função da mudança de alíquotas de 

contribuição, especialmente para os aposentados, aconselha fazer uma tabela simples, com 

estimativas e simulações a longo prazo. Presidente lembra sobre a PEC dos precatórios, o qual 

autoriza o parcelamento de dívidas em até duzentas e quarenta vezes (240) e estima que a 

previdência irá perder com tudo isso. Luciele retoma a relatar sobre a importância do 

informativo, para manter os servidores e aposentados informados, e o Presidente relembra que 



todas informações estão disponíveis no site do Município, como CRP, Leis, Cálculo atuarial e 

rentabilidades. Vitor passa a tratar da previdência complementar, e informa que a Lei Municipal 

foi aprovada, e no edital de chamamento, houve uma única empresa que entregou a 

documentação, sendo esta aprovada, por estar em conformidade com todas as exigências, o 

convênio está em análise no Jurídico do Município e acredita que nos próximos dias deverá 

encaminhar ao CADPREV, informa também que há entorno de quinze (15) servidores estariam 

habilitados para se assim quisessem poderiam entrar para a previdência complementar e 

confirma que atualmente contamos com cento e noventa e nove (199) 

pensionistas/aposentados. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo 

Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 132/2021 

 

 Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte um (09/12/2021), às 

dezessete horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na 

lista de presença. Sendo tratado os seguintes assuntos: Política anual de investimentos, 

seguindo a mesma linha do ano de dois mil e dezenove (2019) com a utilização do modelo do 

Banco do Brasil, também foi tratado da mudança no cenário macro econômico para o próximo 

ano, tendo o fundo atualmente seus valores aplicados em torno de noventa por cento (90%) em 

fundos de títulos do tesouro e dez por cento (10%) em renda fixa. Comitê de investimentos 

divulgou a rentabilidade do mês de novembro com um total de setecentos e quarenta e três mil, 

setecentos e cinquenta e um mil e dez centavos (R$ 743.751,10). Informado que a distribuição 

dos recursos entre os três bancos está em torno de trinta e sete por cento (37%) no Banco do 

Brasil e Banrisul e vinte e seis por cento (26%) na Caixa Econômica Federal. Comentado sobre a 

dificuldade de atendimento para tratar de assuntos no CADPREV, sendo que está cadastrado o 

Presidente Juarês nesta instituição. Já sobre o RPC, foi feito contato com o conveniado, sendo 

solicitado por este alterações no convênio e que há tratativas entre os jurídicos. Estabelecida a 

meta atuarial para o ano de dois mil e vinte e dois (2022) para INPC mais seis por cento (6%), 

sendo que no ano corrente, nenhum fundo conseguiu atingir a meta. Nada mais a constar, lavra-

se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate 

Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 





ATA nº 135/2022 

 

 Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois (10/03/2022), às dezessete 

horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de Três 

Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se 

em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na lista de presença. Sendo 

tratado os seguintes assuntos: Aline inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de fevereiro, 

totalizando seiscentos e trinta e cinco mil, dezoito reais e noventa e sete centavos (R$ 

635.018,97), sendo o saldo consolidado atual do fundo o valor de oitenta e um milhões, cento e 

noventa e quatro mil, novecentos e dez reais e noventa e oito centavos (R$ 81.194.910,98). 

Houveram comentários sobre a diferença entre o que se arrecada e o que é pago a título de 

folha para aposentados e pensionistas, chegando os conselheiros ao consenso de que o que 

capitaliza atualmente o fundo é a rentabilidade. Vitor noticia o falecimento da primeira 

pensionista do FAPS. Conselheiros colocam a preocupação pela baixa nomeação de novos 

concursados e com o aumento do número de aposentados e também pela estimativa da 

aposentadoria de mais servidores. Comitê de investimentos informa que recebeu 

documentação para análise de Fundo de Investimento chamado Vértice XXIII e XXIV BB Prev. 

Renda Fixa XXI, sendo este fundo de curto prazo, com exclusividade em títulos públicos, havendo 

carência de novecentos e trinta e cinco (935) dias para resgate e uma aplicação mínima de cem 

mil reais (R$ 100.000,00), sendo a promessa de pagar a taxa do IPCA com acréscimo de cinco 

por cento (5%), com risco de dois e meio de uma escala de um a cinco, o que caracteriza risco 

médio, havendo neste momento a concordância da aplicação de três milhões de reais (R$ 

3.000.000,00), com resgate de outro fundo com rentabilidade mais baixa, tendo em vista que 

este fundo garante a rentabilidade da meta atuarial. Com relação ao Regime de previdência 

complementar - RPC, Vitor informa que foi publicado no último dia dois, no Diário Oficial a 

celebração do convênio entre Município e a Fundação CEEE de Seguridade Social, sendo que no 

último dia sete, iniciou um concursado, com cargo de médico e este foi o primeiro a ingressar 

na previdência complementar, Vitor também relata que há necessidade de realizar ajustes na 

parametrização no sistema, evitando trabalhos manuais e que podem gerar erros com o 

aumento de servidores no RPC, Vitor também relata que serão encaminhados mais servidores 

afastados para realização de perícia. Sobre o cálculo atuarial, informado que até a presente data, 

a contratada, empresa Lumens não realizou a entrega do relatório. Secretário Renato faz a 

leitura da ATA número cento e trinta e dois, a qual é aprovada pelos presentes. Comentado 

sobre necessidade de revisar as datas e horários para as próximas reuniões. Nada mais a constar, 

lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato 

Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 136/2022 

 

 Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte dois (12/04/2022), às dezessete 

horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de Três 

Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se 

em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na lista de presença. Sendo 

tratado os seguintes assuntos: Aline inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de março, 

totalizando novecentos e vinte mil, quatrocentos e quarenta e oito reais e cinquenta e dois 

centavos (R$ 920.448,52), sendo o saldo consolidado atual do fundo o valor de oitenta e dois 

milhões, novecentos e oitenta e três mil, oitenta e dois reais e cinco centavos (R$ 

82.983.082,05), também relatou a boa rentabilidade que o Fundo IDKA tem apresentado, isso 

em virtude do aumento da taxa SELIC, com isso o Comitê sugere aplicar mais valores neste 

fundo, pois não há expectativa de baixa da taxa SELIC, há necessidade de “arriscar” mais para 

retomar a angariar maiores rentabilidades, pois nos últimos anos, as rentabilidades foram 

afetadas, com início na greve dos caminhoneiros e logo após pela pandemia. Leandro alerta 

quanto ao enquadramento da política de investimento, que há possibilidade de termos 

ultrapassado o limite de aplicação para este tipo de fundo, contudo há necessidade para 

aproveitar o período e pelo motivo anteriormente exposto, sendo assim por unanimidade dos 

presentes, é aprovado o resgate de fundos com menor rentabilidade no valor de cinco milhões 

(R$ 5.000.000,00) em cada instituição bancária para aplicação no Fundo IDKA. Outro tema 

tratado é o cálculo atuarial, apresentado recentemente pela empresa contratada, documento 

este já disponibilizado pelo Presidente deste conselho no grupo de Whatsapp, no qual foi 

abordado os principais itens do relatório, que são: Alíquota de custeio da Prefeitura, sendo a 

vigente em quinze inteiros e oitenta e sete centésimos por cento (15,87%) para dezessete 

inteiros e vinte e um centésimos por cento (17,21%) e para o déficit atuarial há oito alternativas, 

sendo que será sugerido para o executivo, que seja utilizado a alternativa número três, mas para 

o próximo ano, pois há possibilidade de melhora na arrecadação de rendimentos, o que afeta 

diretamente na alíquota do déficit. Também há necessidade de rever os membros suplentes, 

que na falta do titular na reunião, este avise o seu suplente para que este se faça presente, 

evitando faltar as reuniões do conselho. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai 

assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, 

Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 137/2022 

 

 Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois (12/05/2022), às dezessete 

horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de Três 

Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se 

em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021), sendo os presentes relacionados na lista de presença. Sendo 

tratado os seguintes assuntos: Sílvia inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de abril, 

totalizando setecentos e onze mil, duzentos e quatro reais (R$ 711.204,00), sendo o saldo 

consolidado atual do fundo o valor de oitenta e três milhões, trezentos e oitenta e cinco mil, 

seiscentos e vinte e um reais e quarenta centavos (R$ 83.385.621,40), também relatou a boa 

rentabilidade que o Fundo IDKA tem apresentado, isso em virtude do aumento da taxa SELIC, 

com isso o Comitê sugere aplicar mais valores neste fundo, comitê irá realizar uma análise para 

verificar se com isso não haverá desenquadramento. Juarês coloca que houveram 

questionamentos quanto ao Projeto de Lei Municipal número quatro mil, cento e sessenta e seis 

(4.166), de treze de abril de dois mil e vinte e dois, encaminhado a Câmara Municipal de 

Vereadores, quanto as alíquotas a serem alteradas, neste mesmo assunto recebeu e repassou 

informações para os demais conselheiros sobre reunião solicitada pela Câmara de Vereadores 

para esclarecimento quanto ao cálculo atuarial e alíquotas apresentadas, essa reunião deverá 

ocorrer no dia vinte e três de maio, às dezoito horas (23/05 às 18 horas), sendo que os presentes 

de dispuseram a comparecer na reunião solicitada para esclarecer as dúvidas. Nada mais a 

constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, 

Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 138/2022 

 

 Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois (09/06/2022), às quinze 

horas e quinze minutos (15:15), através do aplicativo WhatsApp no grupo do Conselho Municipal 

de Previdência, tendo em vista férias do presidente e compromissos de outros membros com 

reuniões ao longo do dia e pelo prazo final do vencimento da cota única do IPTU nesta semana, 

ficou decidido que a reunião ocorreria desta forma, reuniram-se em reunião ordinária os 

membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da Portaria número 

quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil e vinte um (459 

de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: Aline inicia relatando sobre a 

rentabilidade do mês de maio, totalizando setecentos e cinquenta mil, oitocentos e setenta e 

oito reais e nove centavos (R$ 750.878,09), sendo o saldo consolidado atual do fundo o valor de 

oitenta e quatro milhões, cento e setenta e sete mil, quinhentos e noventa e cinco mil reais e 

dezessete centavos (R$ 84.177.595,17), Sílvia comenta que o Fundo Banrisul Prev. III teve 

variação de rentabilidade negativa no decorrer do mês, contudo os demais fundos tiveram boa 

rentabilidade. Leandro lembra que no ano de dois mil e quatorze, o saldo consolidado do RPPS 

era de pouco mais de trinta e cinco milhões de reais e atualmente alcançamos pouco mais de 

oitenta e quatro milhões de reais. Presidente Juarês aproveita para parabenizar o Comitê de 

investimentos pela dedicação e ressalta que os anos de dois mil e vinte e dois mil e vinte e um 

foram anos horríveis no quesito rentabilidade dos fundos, mas que neste ano estão indo bem. 

Lucieli e Cláudio elogiam as rentabilidades apresentadas. Nada mais a constar, lavra-se a 

presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate 

Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 139/2022 

 

 Aos quatorze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte dois (14/07/2022), às 

dezessete horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: 

Aline inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de junho, totalizando seiscentos e seis mil, 

setecentos e quatorze reais e um centavo (R$ 606.714,01), sendo o saldo consolidado atual do 

fundo o valor de oitenta e quatro milhões, oitocentos e seis mil, quatrocentos e vinte e cinco 

reais e trinta e oito centavos (R$ 84.806.425,38), sendo a rentabilidades deste mês menor que 

a do mês anterior, Sílvia comenta que o Fundo IMAB esteve negativo e permanece neste 

momento, e que se permanecer assim, o melhor será realizar o resgate integral, e o Fundo IDKA 

esteve poucos dias com rentabilidade positiva e nos demais negativo. Presidente comenta que 

é importante saber o motivo para estes fundos estarem rentabilizando negativamente, e sugere 

alguns motivos, dentre eles, a situação da política nacional, projetos de auxílio do governo 

federal, o que poderia gerar um desequilíbrio nas contas públicas, lembra que quando o 

Governo Federal estiver precisando “pegar” dinheiro, o Governo estará pagando melhor para 

quem investir em fundos com 100% de títulos públicos, sendo inteligente migrar para estes 

fundos. Comitê fala sobre o Fundo Perfil, que tem se mantido com rentabilidade acima dos 

demais, sendo este fundo sugerido pela Gerente da área de Governos do Banco do Brasil como 

um fundo a ser investido, mas há uma instabilidade e difícil apontamento neste momento de 

bons fundos de investimento. Relatado nesta reunião sobre a tentativa de fraude que o FAPS 

sofreu junto a Caixa Econômica Federal, pessoas se passando pelo presidente e pela gestora do 

Comitê de Investimentos, solicitaram pagamento a suposto fornecedor de serviços ao Fundo, 

sendo identificado pelo gerente daquela Instituição Financeira a tentativa, nada ocorreu, 

estuda-se o registro de ocorrência policial, pois há identificação de uma pessoa em um Ofício 

fraudado, imagina-se que eles estariam coletando dados publicados no portal da Prefeitura para 

utilizar assinaturas dos Conselheiros. Por fim, o Presidente do Conselho se coloca a disposição 

para pesquisar sobre a necessidade dos demais conselheiros terem de ter algum tipo de 

certificação, este retornará com informações sobre o assunto, como prazo e tipo de certificação, 

tendo em vista legislação obrigando. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai 

assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, 

Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 140/2022 

 

 Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte dois (11/08/2022), às 

dezessete horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: 

Aline inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de julho, totalizando quinhentos e sessenta 

e um mil e dezesseis reais e oitenta e um centavos (R$ 561.016,81), sendo o saldo consolidado 

atual do fundo o valor de oitenta e cinco milhões, quinhentos e noventa e nove mil, quinhentos 

e dez reais e setenta e dois centavos (R$ 85.599.510,72). Leandro informa que os fundos estão 

com rentabilidades dentro da meta traçada. Juarês relata que realizou atendimento a uma 

advogada e um atuário, sendo que estes trouxeram informações de que prestam serviços para 

Fundos de Previdência, também comenta que o Comitê de investimentos está empenhado para 

maximizar os ganhos e minimizar as perdas dos investimentos. Leandro relembra da dificuldade 

que tem encontrado para preencher os formulários da DAIR – Demontrativo de Aplicações e 

Investimentos de Recursos, junto ao CadPrev web, tendo  em vista que foi liberado somente 

neste mês de julho o acesso ao preenchimento destas e também da DIPR – Demonstrativos de 

Informações Previdenciárias e Repasse, e já constam como irregulares ao emitir o extrato de 

regularidade previdenciário, tem recorrido à sala de atendimento on-line para sanar 

dificuldades, contudo permanece muito tempo aguardando do atendimento e que por vezes 

encerram as salas e ele não recebe atendimento lembrando que está próximo de renovar o 

Certificado de Regularidade Previdenciária, por fim, informa que as leis estão devidamente 

publicadas no site junto as informações do RPPS e também no site do Gescon  - Gestão de 

Consultas e Normas - RPPS. Sílvia coloca questionamento da possibilidade da consultoria para 

preencher a DIPR e a DAIR e de quanto seria este custo. Cláudio lembra que ao se contratar uma 

empresa de consultoria, é importante que seja uma empresa que preste bons serviços, pois há 

muitas empresas, contudo, boas que realmente buscam otimizar os investimentos, sendo 

lembrado que mesmo ao terceirizar o serviço, a responsabilidade permanece com os servidores 

de carreira. Juarês fala das certificações para os conselheiros, sendo que um terço (1/3) do 

conselho terá de ter a certificação até abril de dois mil e vinte e três (04/2023), e que a 

certificação do conselho gestor irá sofrer mudanças, sendo que o TCE/RS enviou e-mail 

recomendando o estudo minucioso da Portaria, e que esta possuí quatorze anexos, sendo que 

um dos anexos traz modelo específico de tempo de serviço, sendo necessário possuir bons 

antecedentes para os membros do conselho. Renato apresenta as ações do RPPS para compor 

a LDO para o ano de dois mil e vinte e três, sendo a ação dois mil e cinco – manutenção do FAPS 

com oito milhões e quinhentos mil reais, e a ação dois mil trezentos e trinta e três – reserva de 

contingência com nove milhões, duzentos e quarenta e três mil, quatrocentos e cinquenta reais 

e dois centavos, sendo aprovado por unanimidade, também solicitou aprovação para 

suplementar dotação na natureza três, um, noventa, zero, um (3.1.90.01) da ação dois mil e 

cinco no valor de quinhentos mil reais e nesta mesma ação na natureza três, três, noventa, 

quarenta e sete o valor de cem mil reais, obtendo aprovação. Por fim, Aline relata que irá 

verificar detalhes quanto ao treinamento para RPPS. Nada mais a constar, lavra-se a presente 

ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves 

Braga, Secretário. 



 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 141/2022 

 

 Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte dois (15/09/2022), às 

dezessete horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: 

Aline inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de agosto, sendo que valores das 

rentabilidades e valor consolidado estarão apresentados nos demonstrativos das rentabilidades, 

sendo possível obter com os membros do comitê. Aline também aproveita para informar que o 

fundo IDKA esteve com rentabilidade negativa, havendo possibilidade de sugerir movimentação 

de valores entre os fundos de investimento. Ressalta também hoje existe em torno de trinta e 

seis por cento do valor do RPPS na Caixa Econômica Federal e neste mesmo percentual no Banco 

do Brasil, restando vinte e oito por cento no Banrisul. Leandro informa que o CRP está validado 

e que estamos próximo de atingir a meta atuarial e com os fundos devidamente enquadrados. 

Foi colocado em votação a eleição do novo presidente do FUNDO ou a recondução do atual 

presidente Juarês Luís da Silva, sendo que por votação unanime dos conselheiros presentes, fica 

reconduzido por mais um ano, a contar de vinte e quatro de agosto de dois mil e vinte e dois 

(24/08/2022) até vinte e três de agosto de dois mil e vinte e três (23/08/2023). Por fim, a 

informação de que a elaboração do cálculo atuarial foi antecipado para dia trinta e um de julho 

ao invés de trinta e um de outubro deste ano, o que vai ocasionar mais sobrecarga de trabalho 

para o contador e para o chefe do departamento de pessoal. Nada mais a constar, lavra-se a 

presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate 

Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 142/2022 

 

 Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte dois (10/10/2022), às dezoito 

horas e trinta e cinco minutos (18:35), através do aplicativo WhatsApp no grupo do Conselho 

Municipal de Previdência, tendo em vista pauta única para apresentar as rentabilidades dos 

fundos, ficou decidido que a reunião ocorreria desta forma, reuniram-se em reunião ordinária 

os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da Portaria número 

quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil e vinte um (459 

de 23/08/2021). Sendo tratado o seguintes assunto: Aline inicia relatando sobre a rentabilidade 

do mês de setembro, totalizando setecentos e noventa e oito mil, setecentos e oitenta e quatro 

reais e cinquenta e dois centavos (R$ 798.784,52), sendo o saldo consolidado atual do fundo o 

valor de oitenta e sete milhões, quinhentos e trinta mil, duzentos e quarenta e um reais e oitenta 

e quatro centavos (R$ 87.530.241,84. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai 

assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, 

Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 143/2022 

 

 Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte dois (17/11/2022), 

às dezessete horas e quinze minutos (17:15), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal 

de Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: 

Aline inicia relatando sobre a rentabilidade do mês de outubro, totalizando um milhão, setenta 

e três mil, oitocentos e trinta e três reais e setenta e um centavos (R$ 1.073.833,71), sendo o 

saldo consolidado atual do fundo o valor de oitenta e oito milhões, oitocentos e quarenta e um 

mil, seiscentos e dezoito reais e sete centavos (R$ 88.841.618,07). Atualmente os valores do 

fundo estão aplicados na Caixa Econômica Federal com trinta e cinco por cento, no Banco do 

Brasil com trinta e seis por cento e no Banrisul com vinte e nove por cento. Verificado o no 

relatório trimestral, sendo de trinta de junho a trinta de setembro um aumento de três por cento 

do patrimônio, que foi de oitenta e quatro milhões para oitenta e sete milhões. Vitor informa 

que a empresa contratada para realização do cálculo atuarial, já está trabalhando e que até 

então não haviam solicitado informações, contudo que a DAIR e outras informações estão 

disponíveis no site do Município ou no GESCON. Juarês se prontificou para ligar para a empresa 

e verificar se estão precisando de algum dado. Informado que para a próxima reunião, será 

apresentada a política de investimento, e que Leandro solicitará ajuda para confecção. Sobre a 

rentabilidade do mês de outubro, foi surpreendente, até mesmo pelo período e ano eleitoral, 

contudo a alta rentabilidade dos fundos interfere diretamente no cálculo da RCL, que tem 

ligação com o índice de pessoal. Presidente informa que a certificação que seria para março foi 

adiada para julho e comenta que é difícil acompanhar todas as mudanças de legislação, também 

comenta sobre uma assessoria que analisa a estrutura, legislação e que também traz projetos 

de leis como sugestão para organização e adequações, que o custo desta assessoria seria em 

torno de dois mil e quinhentos reais e essa mesma assessoria poderia assessorar na área das 

rentabilidades dos fundos com um custo mensal em torno de oitocentos e trinta reais, sendo 

ela quem assessora o Município de Igrejinha, nome da empresa é Gestor Um, ficando como 

sugestão desta empresa de apresentar seu trabalho no próximo mês e de realizarmos uma 

análise para contratação para o próximo ano, sendo que os conselheiros reconhecem a 

importância desta contratação. Renato apresenta sugestão de valores por ação para compor o 

projeto de lei para o orçamento do RPPS para o ano de dois mil e vinte e três. Nada mais a 

constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, 

Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 144/2022 

 

 Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte dois (16/12/2022), às 

treze horas e onze minutos (13:11), através do aplicativo WhatsApp no grupo do Conselho 

Municipal de Previdência, tendo em vista pauta de apresentar a política de investimentos e as 

rentabilidades dos fundos, ficou decidido que a reunião ocorreria desta forma, reuniram-se em 

reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de agosto do ano de dois mil 

e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado o seguintes assunto: Aline inicia relatando sobre 

a rentabilidade do mês de novembro, totalizando quatrocentos e trinta e seis mil, quatrocentos 

e dezoito reais e vinte e dois centavos (R$ 436.418,22), sendo o saldo consolidado atual do fundo 

o valor de oitenta e nove milhões, quinhentos e dezessete mil, oitocentos e sessenta e oito reais 

e dezoito centavos (R$ 89.517.868,18), também foi apresentada a política de investimentos, 

obtendo a concordância de todos os membros. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, 

que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, 

Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 145/2023 

 

 Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte três (28/03/2023), às 

dezessete horas e trinta minutos (17:30), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: 

Presidente Juarês informa que a colega Elisa representante da Câmara de Vereadores, não 

poderá se fazer presente, tendo em vista estar sozinha no trabalho, não podendo se ausentar, 

já a colega Aline entrou de férias. Comenta que o motivo da reunião deve-se a necessidade da 

apresentação do relatório anual que acompanha a prestação de contas do Prefeito, referente 

ao ano de 2022, apresentação do cálculo atuarial para vigorar a partir do corrente ano e 

relembra que entre as reuniões de setembro e outubro do ano anterior, havia ficado de trazer 

a proposta da empresa Gestor Um Consultoria Atuarial Ltda, e relata que esta empresa foi 

contratada e já está atuando, a consulta deverá presencialmente uma vez ao mês e esta 

empresa se colocou a disposição a participar de uma reunião do conselho para explicar os 

serviços que serão prestados. Os membros do comitê de investimento Leandro e Sílvia relatam 

os rendimentos de janeiro no valor de um milhão, cinquenta e dois mil, novecentos e cinquenta 

e oito reais e sessenta e um centavos (R$ 1.052.958,61), neste mês fechando com saldo 

consolidado de noventa e dois milhões, quinhentos e noventa e três mil, quatrocentos e 

sessenta e cinco reais e quarenta e cinco centavos (R$ 92.593.465,45) e no mês de fevereiro 

uma rentabilidade de novecentos e noventa e oito mil, oitenta reais e sessenta e quatro 

centavos (R$ 998.080,64) com saldo consolidado de noventa e três mil, novecentos e nove mil, 

setecentos e cinco reais e setenta centavos (R$ 93.909.705,70) do RPPS, Leandro da 

continuidade relatando que a CRP foi renovada e que está tudo em dia com a DAIR. Juarês avalia 

que está sendo feito bom trabalho do comitê nos acompanhamentos dos fundos, que todos 

possuem outras tarefas a realizar, que é inviável ficar o tempo todo o acompanhamento dos 

fundos e ao mesmo tempo tratam-se de risco e com isso concorda com a política aplicada pelos 

membros. Leandro comenta sobre outros empecilhos em ficar migrando de fundos, por trâmites 

bancários e burocráticos. Leandro aproveita para comentar que recebeu questionamentos 

sobre a cobrança dos quatorze por cento dos aposentados. Os membros fazem diversos 

comentários sobre o tema, e foi comentado que está sendo refeita a análise do assunto, sendo 

que a empresa atualmente contratada fará uma revisão na legislação, podendo ser alterada a 

alíquota ou a base de cobrança. Juarês relata que recebeu a visita de uma comissão para tratar 

exatamente destas questões, que ouviu as demandas e que o tema está em análise, e que as 

convidou para participar das reuniões do conselho, preferencialmente alguém que represente 

o grupo. Com a Emenda Constitucional de 2019, o executivo poderia optar por cobrar dos 

inativos e pensionistas a contribuição para abatimento do déficit atuarial. Com a aprovação da 

reforma, a ideia inicial era para a manutenção do valor do passivo, reanalisando a situação, 

existe a possibilidade do aumento do prazo e diminuição da alíquota. Sobre o impacto da 

contribuição no índice de pessoal também está em análise a possibilidade do repasse através de 

aporte, pois desta forma não impacta no índice de pessoal. Quanto a certificação dos membros 

do conselho, foi prorrogado para julho do ano de dois mil e vinte e quatro. Luciele relembra de 

um relatório apresentado na gestão anterior, no qual relatava um ponto de corte no caso de 

não chamarem mais concursados, trazendo perigo ao Fundo, Vitor argumenta que estão sendo 

chamados novos concursados e que isso era um relatório demonstrativo, que não é mais 



relevante agora, pois há novas nomeações. Cláudio retoma o assunto sobre a revisão de cálculo 

proporcional de pagamento para novos pensionistas, semelhante ao que ocorre no FUNDO 

GERAL, sendo que deveria haver uma análise na concessão deste benefício no que tange ao 

período de relacionamento e idade do pensionista, o que poderia impactar positivamente o 

Fundo com essa revisão na legislação. Juarês passa a fazer a leitura na íntegra do relatório que 

deve ser apresentado, sendo aprovado por todos os presentes. Vitor é questionado quanto a 

emissão dos comprovantes de contribuição ao RPPS por cada servidor, o que antigamente era 

anexado anualmente no contracheque, contudo como agora o comprovante de rendimentos é 

emitido digitalmente no portal dos servidores, não foi mais entregue aos servidores, Vitor relata 

que por uma necessidade de adequação no sistema, ainda não é possível emitir este 

demonstrativo no site, irá demandar a empresa de tecnologia, contudo acredita que possa 

demorar por parte da empresa, comenta que é possível retirar diretamente no departamento 

de pessoal este demonstrativo e se coloca à disposição. Por fim, relata que atualmente o 

Município conta com seiscentos e oitenta servidores ativos, duzentos e vinte e três aposentados 

e pensionistas, trinta e dois servidores afastados por motivo de saúde e seis por licença 

maternidade. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente 

Juarês Luís da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 146/2023 

 

 Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte três (29/06/2023), às 

dezessete horas e trinta minutos (17:30), na Secretaria da Fazenda da Prefeitura Municipal de 

Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quatrocentos e cinquenta e nove de vinte e três de 

agosto do ano de dois mil e vinte um (459 de 23/08/2021). Sendo tratado os seguintes assuntos: 

A reunião teve início com o Comitê de Investimentos informando a rentabilidade do mês de 

maio de 2023, no valor de novecentos e nove mil, trezentos e trinta reais e vinte e quatro 

centavos (R$ 909.330,24), com saldo bruto atualizado de noventa e sete milhões, seiscentos e 

noventa e quatro mil, cento e cinquenta e seis reais e sessenta e cinco centavos (R$ 

97.694.156,65). Ele ressaltou que a manutenção da taxa Selic em alta tem sido benéfica para as 

rentabilidades dos fundos. Foi destacado que o Comitê de Investimentos tem tomado cuidado 

ao realizar mudanças nos fundos de investimento. Até algum tempo atrás, havia três fundos, 

mas atualmente contamos com onze, buscando melhor diversificação dos investimentos e 

alcançar melhores rentabilidades. O Presidente Juarês fez comentários sobre o cenário geral da 

economia e mencionou investimentos em cooperativas. Ele expressou preocupação em investir 

nessas cooperativas, devido a problemas financeiros enfrentados por algumas delas, como a PIÁ 

e a Languirú. Em relação à questão da contribuição do passivo atuarial, foi informado que foi 

aberta uma conta bancária específica para o pagamento. Houve uma mudança na forma de 

pagamento, em que a alíquota foi substituída por aportes fixos. Esse valor deverá ficar aplicado 

por um período mínimo de cinco anos, após o qual estará disponível para o pagamento de 

aposentadorias e pensões. A Sra. Rosana Seger foi apresentada como Consultora Jurídica do 

Fundo e ela colocou-se à disposição para esclarecimentos. O Presidente Juarês lembrou da 

necessidade de realizar a eleição do novo conselho e recomendou que o edital seja lançado o 

mais breve possível, a fim de garantir tempo hábil para publicações e demais trâmites. Foi 

mencionada a obrigatoriedade dos novos membros do conselho possuírem certificação, a partir 

de 31/07/2024, e solicitou que essas informações sejam incluídas no edital de eleições, a fim de 

que os novos membros estejam cientes de suas obrigações. Juarês comentou sobre a 

gratificação que outros municípios pagam aos membros do Conselho, conhecida como GETOM, 

ressaltando que essa iniciativa deve partir do executivo. No entanto, ele destacou a importância 

dessa gratificação para os membros, considerando o aumento das responsabilidades, 

especialmente em relação aos recursos financeiros do fundo. Por fim, Juarês informou que o 

novo cálculo atuarial terá como base o mês de junho do corrente ano e que os trabalhos serão 

iniciados em breve. Somente após essa análise será possível escolher o melhor cenário para o 

fundo. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente Juarês Luís 

da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Juarês Luís da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidente     Secretário 



ATA nº 147/2023 

 

 No oitavo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, a partir das doze horas 

na sede da Prefeitura Municipal de Três Coroas, ocorreu a assembleia geral destinada à eleição 

dos novos representantes para o Conselho Municipal de Previdência de Três Coroas. O evento 

contou com a participação de cento e treze votantes do Fundo da Previdência Municipal de Três 

Coroas (FPSMTC), que exerceram seu voto individualmente. Essa votação tinha como objetivo 

escolher três representantes entre os servidores ativos e um representando dos aposentados e 

pensionistas. Às dezenove horas, após o encerramento da votação, deu-se início à contagem 

dos votos. Durante esse processo, estavam presentes os seguintes servidores: Ana Raquel 

Nazário, Marlene Mapelli, Juarês Luís da Silva, Loni Ponath, Elisa Cristina Schaffer Pires e eu, 

Renato Mate Gonçalves Braga. Após a apuração dos votos, que totalizaram cento e treze que 

coincide com o total de votantes, os seguintes representantes foram eleitos para o Conselho 

Municipal de Previdência: A Srª Cristina Franzen com quarenta e três votos, o Sr. Cláudio Miguel 

Czervieski com vinte votos, Sr. Israel Vitor Moller e Gabriel Riboldi com seis votos, foi utilizado 

o critério de idade como desempate, sendo o servidor Vitor Israel Moller o vencedor, já como 

representante pelos inativos e pensionistas a Srª Ana Raquel Nazário com cinquenta e nove 

votos. A seguir transcrevo todos os votos, conforme segue: Servidores Ativos Cristina Franzen - 

43 votos, Cláudio Miguel Czervieski - 20 votos, Vitor Israel Moller e Gabriel Riboldi - 6 votos, Iris 

Abreu Schell e Alessandro Ludiere Faiz – 5 votos, Anaqueli Beck, Joice Belmira da Silva, Renato 

Mate Gonçalves Braga - 3 votos, Agnes J. Muck, Camile Beatriz Ritter, Juarês Luís da Silva, Benhur 

G. Spessato - 2 votos, Alan Eloy Pereira, Bruna Soares, Everaldo C. Oliveira, Liane Thomas, Alan 

Vinício C. Souza, Juliana M. Fetter, Carine Setti e Neiva Kirch - 1 voto, nulo - 2 votos e Branco - 1 

voto, totalizando 113 votos. Para os inativos e pensionistas Ana Raquel Nazário - 59 votos, Iris 

Abreu Schell - 12 votos, Paulo Alfredo Petry - 8 votos, Loni Ponath - 7 votos, Anelise Muller - 6 

votos, Leoni Sell - 3 votos, Simone Ries, Stela Mares Kern, Fabiane Muller da Cruz, Fernando 

Becker, Eloísa Gessler, Marlene Mapelli, Ângela M. Manica, Carlos Antônio Castilhos, Katya M 

Emerich, Diva Froes Santiago, Nadir Sander e Cláudio Luis da Silva - 1 voto, nulo - 2 votos  e em 

branco – 2 votos, totalizando 113 votos. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai 

assinada pelos servidores presentes na apuração dos votos. 

 

 

 

ANA RAQUEL NAZÁRIO    ELISA CRISTINA SCHAFFER PIRES 

 

  

JUARÊS LUÍS DA SILVA    LONI PONATH 

 

 

MARLENE MAPELLI    RENATO MATE GONÇALVES BRAGA 







ATA nº 149/2023 

 

 Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três (19/10/2023), às 

dezessete horas e trinta minutos (17:30), no Salão Nobre Prefeitura Municipal de Três Coroas, 

sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se em 

reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quinhentos e trinta e cinco de quatorze de agosto do ano de dois mil e vinte 

três (535 de 14/08/2023). Sendo tratado os seguintes assuntos: 1. Rentabilidades do Mês de 

Setembro: O primeiro ponto de pauta abordou as rentabilidades do mês de setembro do fundo. 

O comitê de investimento apresentou os números, informando que o fundo obteve R$ 

735.700,84 (Setecentos e trinta e cinco mil, setecentos reais e oitenta e quatro centavos) de 

rendimentos, resultando em um saldo consolidado de R$ 102.465.483,03 (Cento e dois milhões, 

quatrocentos e sessenta e cinco mil, quatrocentos e oitenta e três reais e três centavos). Foi 

destacada a preocupação com a rentabilidade negativa do fundo IMAB5. Cláudio contextualizou 

a situação global, mencionando conflitos Israel e o Hamas, bem como a economia americana e 

sua influência nas taxas de juros e consequentemente, nos investimentos dos fundos. 2. Política 

de Aplicações: Ana Raquel solicitou esclarecimentos sobre a política de aplicações, 

especialmente em relação aos fundos com rentabilidade negativa. O comitê de investimento 

forneceu esclarecimentos detalhados. 3. Divulgação das Rentabilidades e Saldos: Ana Raquel 

requisitou informações sobre as rentabilidades e saldos do fundo para divulgação aos 

beneficiários. O comitê informou que esses dados estão disponíveis no site e que serão 

compartilhados no grupo do WhatsApp do Conselho. 4. Envio dos Dados para o Cálculo Atuarial: 

Ana Raquel questionou o envio dos dados necessários para o cálculo atuarial à empresa 

responsável, conforme discutido em reunião anterior. Há incerteza sobre se o contador Juarês 

já havia enviado essas informações. Para agilizar o processo, Renato se ofereceu para conversar 

com o secretário da fazenda a fim de dar continuidade aos procedimentos necessários. Ana 

Raquel expressou a necessidade de informações devido à demora nesses procedimentos, 

enfatizando que esperava uma reunião em setembro que não ocorreu. Ela destacou a 

importância de celeridade nos processos para que a comissão dos aposentados possa 

apresentar propostas à administração. Vitor esclareceu que existem prazos a serem cumpridos 

e que o cálculo atuarial é um processo complexo. Cláudio enfatizou que certas questões não 

podem ser resolvidas com pressa, mas todos os envolvidos estão comprometidos dentro de suas 

limitações no conselho. O cuidado com os recursos foi mencionado como uma razão para não 

apressar os procedimentos. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada por 

mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

Renato Mate Gonçalves Braga 
Secretário 

 



ATA nº 150/2023 

 

 Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte três (09/11/2023), às 

dezessete horas e trinta minutos (17h30), no Salão Nobre Prefeitura Municipal de Três Coroas, 

sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se em 

reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quinhentos e trinta e cinco de quatorze de agosto do ano de dois mil e vinte 

três (535 de 14/08/2023). Foram tratados os seguintes assuntos: Rentabilidades do Mês de 

Outubro: O primeiro ponto de pauta abordou as rentabilidades do mês de outubro do fundo. O 

comitê de investimento apresentou os números, informando que o fundo obteve R$ 633.065,57 

(Seiscentos e trinta e três mil e sessenta e cinco reais e cinquenta e sete centavos) de 

rendimentos, resultando em um saldo consolidado de R$ 103.385.596,56 (Cento e três milhões, 

trezentos e oitenta e cinco mil, quinhentos e noventa e seis reais e cinquenta e seis centavos), 

com isso já o FUNDO já ultrapassou a meta para este ano e foram realizados comentários gerais 

de como é o impacto positivo quando a rentabilidade do fundo é boa, o que impacta 

diretamente no cálculo atuarial. Leandro comenta que para a próxima reunião trará a política 

de investimentos do RPPS para apresentar aos membros e explica de modo geral como 

funcionam as movimentações financeiras da nossa previdência. Elisa coloca a preocupação 

quanto a certificação do RPPS, que estaria por vencer. Ana Raquel também coloca a 

preocupação em realizar a certificação obrigatória para os membros do conselho. Juarês 

afirmou que já passou todas as informações ao atuário. Marlene Mapelli comenta de uma 

sugestão de reunião que contasse com os membros da empresa do cálculo atuarial e a comissão 

dos aposentados e o contador Juarês, foram feitos esclarecimentos sobre este assunto. Elisa traz 

a preocupação de um projeto de lei número quatro mil, trezentos e setenta e sete (PL nº 4.377) 

que está tramitando na Câmara de Vereadores. Ela explica que, se sancionada a Lei, pode trazer 

prejuízos para o RPPS, pois o objetivo é prorrogar o prazo para as contratações de servidores de 

forma temporária e pede a atenção dos membros do conselho para com este projeto. Renato 

traz informações dos valores de previsão orçamentária para a Lei Orçamentária Anual para o 

ano de dois mil e vinte quatro, com estimativa de vinte e seis milhões, duzentos e oitenta e nove 

mil reais (R$ 26.289.000,00), sendo que por unanimidade é aprovado. Nada mais a constar, 

lavra-se a presente ata, que vai assinada por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

Elisa Cristina Scheffer Pires  Renato Mate Gonçalves Braga 
Presidenta     Secretário 

 



ATA nº 151/2023 

 

 Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte três (14/12/2023), às 

dezessete horas e trinta minutos (17h30), no Salão Nobre Prefeitura Municipal de Três Coroas, 

sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se em 

reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da 

Portaria número quinhentos e trinta e cinco de quatorze de agosto do ano de dois mil e vinte 

três (535 de 14/08/2023). Foram tratados os seguintes assuntos: Rentabilidades do Mês de 

Novembro: O primeiro ponto de pauta abordou as rentabilidades do fundo. O comitê de 

investimento apresentou os números, informando que o fundo obteve R$ 1.218.087,53 (um 

milhão, duzentos e dezoito mil, oitenta e sete reais e cinquenta e três centavos) de rendimentos, 

resultando em um saldo consolidado de R$ 105.177.761,02 (Cento e cinco milhões, cento e 

setenta e sete mil, setecentos e sessenta e um reais e dois centavos), o que surpreendeu 

positivamente à todos. Ficou acordado a alteração do horário das próximas reuniões para às 

17h15min. Foi lembrado também que com a aposentadoria prevista da conselheira Cristina 

Franzen, a pessoa que assumirá seu lugar no conselho será o Gabriel Riboldi. Ana Raquel lembra 

do curso que o comitê gestor participou nesta data e o curso que os demais terão de realizar 

para o corrente ano, sendo que o prazo para adequação é até julho deste ano, e ficou acordado 

que verificaremos como funcionará, se online ou presencial e como serão aplicadas as provas. 

Leandro trouxe para conhecimento do conselho a política anual de investimentos, explanou 

sobre o tema e disse ter concluído no último dia doze, comentou que irá publicar no grupo do 

Whatsapp o material. Ana Raquel solicita ao Vitor a lista dos servidores ativos, aposentados e 

Vitor informa que é necessário protocolar o pedido, para análise jurídica da possibilidade de 

informar o solicitado. Ana Raquel solicita o contato da consultoria contratada para verificar 

questões e demandas da comissão dos aposentados e o Juarês responde que falará com Joel 

para informar que repassará o contato. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai 

assinada por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

Elisa Cristina Scheffer Pires  Renato Mate Gonçalves Braga 
Presidenta     Secretário 

 



ATA nº 152/2024 

 

 Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro 

(25/01/2024), às dezessete horas e trinta minutos (17h30), no Salão Nobre Prefeitura Municipal 

de Três Coroas, sito à Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, 

reuniram-se em reunião ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência, 

nomeados através da Portaria número quinhentos e trinta e cinco de quatorze de agosto do ano 

de dois mil e vinte três (535 de 14/08/2023). Foram tratados os seguintes assuntos: 

Rentabilidades do Mês de Dezembro: O primeiro ponto de pauta abordou as rentabilidades do 

fundo. O comitê de investimento apresentou os números, informando que o fundo obteve R$ 

1.113.526,47 (um milhão, cento e treze mil, quinhentos e vinte e seis reais e quarenta e sete 

centavos) de rendimentos, resultando em um saldo consolidado de R$ 106.203.140,78 (Cento e 

seis milhões, duzentos e três reais mil, cento e quarenta reais e setenta e oito centavos), o que 

surpreendeu positivamente a todos. Com a participação nessa reunião, a Aline do comitê de 

investimentos explicou como funciona a definição da forma de como os valores são aplicados e 

que obedecem a regras e critérios já estabelecidos por órgão superiores e a política de 

investimentos, e que isso faz com que mantenhamos o certificado de regularidade 

previdenciário vigente/ativo, caso não tenhamos essa certidão válida, até o município é 

penalizado, que pode deixar de receber recursos. Renato explica da necessidade da abertura da 

natureza de compensação previdenciária para que o nosso fundo passe a depositar para outros 

municípios os valores devidos de compensação, sendo a natureza 319086, sendo que até o 

momento temos conhecimento de que são devidos valores para os municípios de Parobé e 

Sapiranga. Ana Raquel solicita informações da existência das ATAS da década de noventa, no 

momento da criação do RPPS, quanto ao assunto do valor que o município tomou de 

empréstimo na época e de quando concluiu os pagamentos, também quanto a uma comissão 

criada na época em que foi viabilizado o empréstimo. Vitor explica quanto às alíquotas 

praticadas desde o início do RPPS e quanto a diferença das alíquotas que são praticadas pelo 

município de Igrejinha, o qual realiza por alíquota escalonada. Ana Raquel julga importante que 

estas informações fossem disseminadas para os demais servidores que colaboram com o RPPS, 

em especial os servidores da Educação, que são a maioria. Juarês explica sobre a certificação e 

edital que disponibilizou no grupo do WhatsApp, que irá falar com a assessoria, pois eles a 

princípio irão dar curso preparatório. Elisa questiona aos membros do conselho sobre realizar a 

reunião de fevereiro no próximo dia vinte e dois (22/02 às 17:15), todos concordaram. Ana 

Raquel sugere para que haja um diálogo mais aberto entre os conselhos e com isso a Luciana 

Fogaça esclarece sobre sua opinião do Projeto de Lei que tramitou na Câmara de Vereadores 

sobre o aumento do tempo nas contratações temporárias, segundo Luciana, há uma grande 

relevância deste aumento de tempo de contratação, pois são contratados ótimos profissionais, 

que durante algum tempo aprendem o funcionamento da instituição, criam vínculos com pais, 

turmas, entendem e aprendem a mexer em sistemas e quanto estão no ápice da função, são 

exonerados por término de tempo de contrato, o que não ocorreria caso este PL fosse aprovado, 

e estes benefícios ultrapassam a questão financeira, pois em muitos casos, o trabalho deles 

reverte em aumento de receita para o próprio município, exemplo o FUNDEB VAAR, e no 

formato que está hoje, muitos destes bons profissionais estão sendo contratados por município 

vizinhos, os quais realizam contratação por tempo superior a um ano, e que não há nenhuma 

ilegalidade quanto a isso. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada por 

mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 



 

 

 

Elisa Cristina Scheffer Pires  Renato Mate Gonçalves Braga 
Presidenta     Secretário 

 



ATA nº 153/2024 

 

 Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (22/02/2024), às 

dezessete horas e quinze minutos (17h15), no Salão Nobre Prefeitura Municipal de Três Coroas, sito à 

Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se em reunião ordinária 

os membros do Conselho Municipal da Previdência, nomeados através da Portaria número quinhentos e 

trinta e cinco de quatorze de agosto do ano de dois mil e vinte três (535 de 14/08/2023). Foram tratados 

os seguintes assuntos: Rentabilidades do Mês de Janeiro: O primeiro ponto de pauta abordou as 

rentabilidades do fundo. O comitê de investimento apresentou os números, informando que o fundo 

obteve R$ 849.106,89 (oitocentos e quarenta e nove mil, cento e seis reais e oitenta e nove centavos) de 

rendimentos, resultando em um saldo consolidado de R$ 108.111.495,18 (Cento e oito milhões, cento e 

onze mil, quatrocentos e noventa e cinco reais e dezoito centavos). A presidente do Conselho pede para 

o Secretário fazer contato com o Gabriel Riboldi, suplente dos representantes pelos ativos, tendo em vista 

a proximidade da aposentadoria da Cristina Franzen, a presidente também comenta que a Consultoria 

promove treinamentos com relação a certificação que os membros do conselho terão que ter, e em 

conjunto com o Juarês, entrarão em contato para solicitar informações quanto ao treinamento. Juarês 

traz esclarecimentos dos questionamentos realizados por Ana Raquel Nazário, material será escaneado e 

colocado no grupo do Whatsapp do conselho para conhecimento de todos. Leandro informa que a CRP 

foi renovada no último dia dezoito e tem validade até dezesseis de agosto deste ano (16/08/2024), e 

lembra que para a próxima renovação será necessária a aprovação dos membros do conselho para a 

certificação anteriormente comentada. Presidente informa que o Projeto de Lei para abertura da natureza 

de despesa com objetivo de realizar a compensação previdenciária a outros municípios foi lido e 

aprovado. Por fim os membros reforçam a importância do envio de um Projeto de Lei para que seja 

concedido aos membros deste conselho um JETOM, que é o pagamento aos membros pela participação 

no conselho. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada por mim, Renato Mate 

Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

Elisa Cristina Scheffer Pires  Renato Mate Gonçalves Braga 
Presidenta     Secretário 

 



ATA nº 155/2024 

 

 Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (12/04/2024), às onze 

horas e trinta minutos (11:30), no Salão Nobre Prefeitura Municipal de Três Coroas, sito à 

Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380) nesta cidade, reuniram-se em reunião 

ordinária os novos membros do Conselho Municipal da Previdência, tendo em vista a renúncia 

dos membros anteriores. Sendo tratado os seguintes assuntos: Vinícius Behs dá as boas-vindas 

aos novos membros e traz explicações do ocorrido com os membros renunciantes, e após 

conversa entre todos fica definido que será nomeado pelo executivo Renato Mate Gonçalves 

Braga e Carla Cristina Muller, já os próximos eleitos da eleição anterior e que aceitaram o cargo 

são Alan Eloy Pereira, Joice Belmira da Silva e Bruna Soares e representando dos inativos, Iris de 

Abreu Schell e em consenso de todos, ficou eleita como presidente do conselho a servidora 

Joice Belmira da Silva cadastrada sob CPF nº 687.772.560-34 e permanece como secretário o 

servidor Renato Mate Gonçalves Braga. Por fim, é realizado comentários gerais sobre a proposta 

do conselho e da responsabilidade da certificação que deverá ocorrer até final do mês de julho 

do corrente ano. Nada mais a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pela atual 

Presidente Joice Belmira da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

 Joice Belmira da Silva   Renato Mate Gonçalves Braga 
        Presidenta     Secretário 



ATA nº 156/2024 

 

Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro (23/05/2024), às 
treze horas (13:00), no Salão Nobre da Prefeitura Municipal de Três Coroas, localizado na 
Avenida João Corrêa, número trezentos e oitenta (380), nesta cidade, reuniram-se em 
reunião ordinária os novos membros do Conselho Municipal da Previdência. Estes foram 
nomeados através da Portaria número cento e noventa e três, de dezesseis de abril de dois 
mil e vinte e quatro (nº 193, de 16/04/2024). Dada as mudanças nas nomeações e as 
obrigações a serem cumpridas com a certificação dos membros do conselho, foi solicitada 
uma reunião com a assessoria da Gestor Um. Estavam presentes Rosana Sager e o atuário 
Joel, que trouxeram informações gerais para os novos membros. Durante a reunião, foi 
informado que para a certificação, o presidente do conselho deve possuir formação em 
nível superior. Sendo Alan Eloy Pereira o único com essa formação, ele foi eleito como novo 
presidente do conselho, a contar desta data. Alan Eloy Pereira é cadastrado sob o CPF 
número 807.726.920-68. Nada mais havendo a constar, lavra-se a presente ata, que vai 
assinada pela atual Presidente Joice Belmira da Silva e por mim, Renato Mate Gonçalves 
Braga, Secretário. 

 

 

Alan Eloy Pereira      Renato Mate Gonçalves Braga   

Presidente     Secretário 

 

 



ATA nº 157/2024 

 

Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro (13/06/2024), às treze 
horas (13:00), no Salão Nobre da Prefeitura Municipal de Três Coroas, localizado na Avenida 
João Corrêa, número trezentos e oitenta (380), nesta cidade, reuniram-se em reunião 
ordinária os membros do Conselho Municipal da Previdência para discutir os seguintes 
assuntos: 

 

1. Rendimentos do Mês de Maio:  

   - O comitê de investimentos apresentou os rendimentos do mês de maio, que totalizaram 
R$ 924.837,64. O patrimônio total do RPPS é de R$ 112.314.373,96. 

2. Dificuldades no Envio da DAIR: 

   - Leandro Luís Faiz relatou dificuldades no envio da Declaração Anual de Informações 
Relativas ao Regime Próprio de Previdência Social (DAIR). 

3. Substituição de Membro do Conselho: 

   - Foram dadas as boas-vindas ao servidor Benhur, que substituirá a servidora Bruna 
Soares, a qual pediu para retirar-se do conselho. Benhur é o membro seguinte dos eleitos. 

4. Discussão sobre o Cálculo Atuarial: 

   - Houve uma discussão entre os membros do conselho sobre o cálculo atuarial, com 
explicações trazidas por Juarês. O servidor Benhur solicitou o cálculo para análise mais 
detalhada. 

5. Curso Preparatório para Certificação: 

   - Foi lembrado que todos os membros do conselho estão inscritos para o curso 
preparatório para a certificação. 

Nada mais havendo a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente 
Alan Eloy Pereira e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

Alan Eloy Pereira      Renato Mate Gonçalves Braga   

Presidente     Secretário 

 



ATA nº 158/2024 

 

Aos onze dias de julho do ano de dois mil e vinte e quatro (11/07/2024), às dezessete 
horas (17:00), no Salão Nobre da Prefeitura Municipal de Três Coroas, realizou-se a reunião 
ordinária do Conselho Municipal de Previdência. Os presentes discutiram os seguintes 
pontos: 

1. Rentabilidade de Junho: Leandro iniciou a reunião relatando que a rentabilidade 
do mês foi de aproximadamente R$ 565 mil. Ele destacou um equívoco nos rendimentos 
de maio, devido à não consideração de um fundo, o que já foi corrigido. 

2. Cadastro no GESCON: Leandro informou que está realizando o cadastro dos 
membros do conselho no sistema GESCON. 

3. Certificação dos Membros: Relembrado que todos os membros do conselho 
deliberativo e do comitê de investimentos devem estar certificados até o final deste mês. 

4. Análise do Cálculo Atuarial: A análise foi aprovada por unanimidade, com uma 
sugestão para o executivo de realizar aportes extras sempre que possível, visando a 
redução do déficit atuarial o quanto antes. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e lavrada a presente ata, que 
vai assinada pelo presidente e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

 

Alan Eloy Pereira      Renato Mate Gonçalves Braga   

Presidente     Secretário 

 



ATA nº 159/2024 

 

Aos oito dias de agosto de dois mil e vinte e quatro (08/08/2024), às 17h, no Salão Nobre da 
Prefeitura Municipal de Três Coroas, foi realizada a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Previdência. A pauta discutida incluiu os seguintes pontos: 

1. Rendimentos de Julho: Sílvia relatou que o rendimento totalizou R$ 1.056.969,82, com 
saldo consolidado de R$ 114.600.072,72. 

2. Cálculo Atuarial: Renato informou que o cálculo atuarial foi entregue à administração, 
explicando que o atuário recomendou a manutenção dos valores do aporte fixo, conforme 
previsto em lei. Foi solicitada a possibilidade de aportes extras pelo município, sempre que 
possível. A administração confirmou a manutenção dos valores estabelecidos na 
legislação. 

3. Certificação Profissional: Foi mencionado que Joice, do conselho deliberativo, e Aline, 
do comitê de investimentos, já obtiveram a certificação profissional do RPPS. 

4. Portaria MPS nº 1.956 de 19/06/2024: Renato comentou sobre a portaria que pode 
estender o prazo para a vigência do CRP, em razão das calamidades causadas pelas 
enchentes no estado, conforme já mencionado anteriormente por Leandro. 

5. PEC nº 66/2023: Benhur informou sobre a tramitação da PEC nº 66/2023 no Senado 
Federal, que trata de um novo prazo para parcelamento especial de débitos dos municípios 
com seus regimes próprios de previdência e o Regime Geral de Previdência Social. 

6. Proposta de LDO para 2025: Renato apresentou as ações e valores que comporão o 
projeto de lei da LDO para o ano de 2025, que foi aprovado pelos presentes. 

Nada mais havendo a constar, lavra-se a presente ata, que vai assinada pelo Presidente 
Alan Eloy Pereira e por mim, Renato Mate Gonçalves Braga, Secretário. 

 

 

Alan Eloy Pereira      Renato Mate Gonçalves Braga   

Presidente     Secretário 

 


